

## Sicher unterwegs im Straßenverkehr

Aufgeregt saßen die „Schlaunen Fühse“ am Mittwochnachmittag im Flur der Kindertagesstätte „Schlosszwerge“. Sie erwarteten wichtigen Besuch. Gespannt schauten die Kinder und Erzieherinnen die Treppe hoch. Endlich war es soweit. Zwei Beamtinnen der Polizei Bad Hersfeld kamen herunter. Die Augen der Kinder wurden immer größer und sie kamen aus dem Staunen nicht mehr raus.

Doch warum waren die zwei Polizistinnen eigentlich da? Es stand die Verkehrserziehung auf dem Programm, denn so kurz vor dem Schuleintritt sollten die Verhaltensregeln im Straßenverkehr bekannt sein.

Nach einer kurzen Gesprächsrunde im Turnraum, bei der die Polizistinnen alle Fragen der Kinder beantworteten, machten wir uns auf den Weg in den Straßenverkehr.

Beim Überqueren von Zebrastreifen, Hauptstraßen, Straßen mit geparkten Autos und Kreuzungen zeigten die Kinder, dass sie schon einige Verkehrsregeln kannten. Des Weiteren lernten sie noch einige tolle Merksätze, wie zum Beispiel: „Bis zum Licht, weiter nicht!“ oder: „Am Stopstein bleib ich steh`n“.

Zurück im Kindergarten schauten wir uns den großen Polizeibus genauer an. Probesitzen gehörte natürlich auch dazu. Bevor wir uns für ein Erinnerungsfoto zusammenstellten, hörten wir uns die Polizeisirene an. Manch einer musste sich die Ohren zu halten, aber das Strahlen der Kinder konnte nicht breiter sein.

Wir bedanken uns recht herzlich bei der Polizei Bad Hersfeld für diesen informativen und lehrreichen Nachmittag.

(Text: F. Köhler / Foto: S. Lass)

